



④ 盛大だった行列。曾我兄弟800年祭

④ 5月23日、24日 日本三大あだ討ちの一つ「曾我物語」で知られた曾我兄弟の、没後800年供養祭が鷹岡の曾我寺を中心に行われました。

特に稚児行列や武者行列は人気の的、りりしい武者姿やかわいらしい稚児姿が人々の目を奪いました。

簡易保険で年金融資で公共施設を建設しています。

市は、毎年大蔵省の年金積立や郵政省の簡易生命保険積立金から、低利で融資を受けています。

市が学校や公園、公民館などの公共施設を建設するには、市民の皆さんからの税金のほか、この融資も建設資金の一部に充てられます。

平成三年度も次のような施設を建設するため、総額46億2,970万円の融資を受けました。



△鷹岡小学校校舎



△市立中央病院

簡易生命保険積立金

- ・富士総合運動公園
- ・岩本山公園
- ・原田公園
- ・米の宮公園
- ・中央公園
- ・富士駅南第二公園
- ・吉原商業高等学校
- ・公共下水道
- ・富士中柔剣道場
- ・富士中屋内運動場
- ・鷹岡小学校校舎
- ・須津小学校校舎
- ・神戸小学校プール
- ・中央小

学校用地造成

年 金 積 立 金

- ・(仮称)文化会館建設事業
- ・吉永北公民館建設事業
- ・中野保育園改築事業
- ・富士体育館整備事業
- ・中央病院増改築事業
- ・看護専門学校整備事業

「みんよう」には、歌う「民謡」と踊る「民踊」とがありますが、あなたはどちらをイメージしますか。

鈴木ときゑさん(柏原新田)は、たまたま「民謡」に熱中ちゅう。毎週元吉原公民館へ通うのを楽しみにしています。一年ほど前、友達に誘われて始めたんです。最近、先生のおっしゃる発声法がわかるようになったんですよ。おなかの奥から声を出しているのが実感できるんです。練習はもっぱらお風呂の中や草取りのとき。

一年間で約十曲ほどの歌を習いましたが、今まで経験がないだけにどの曲も新鮮で、それに練習で何度も歌っていると、その地方の心がわかつてくるというか、まるで旅をしているような気分になつて、人々の生活なんか想像して楽しんでいます。

「民謡」は、「合いの手」によつて歌が生き生きとします。仲間同志お互いの『合いの手』となつて楽しく勉強しています。



△鈴木ときゑさん(左から2人目)と民謡教室の皆さん

**ただ今熱中ちゅう
民謡**